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为什么中国软件亏损严重股票还那么牛-有没有炒股永远
都不亏的人，只赚不亏，而且每只股票都能赚钱，我想问
一下中国有这样的人才吗？像花荣-股识吧

一、为什么我买的股票在涨，而市值显示的却是赔钱呢

你没考虑手续费的问题。
手续费包括以下几种：股票交易手续费包括三部分：1.印花税：成交金额的1‰ 。
目前由向双边征收改为向卖方单边征收
2.过户费（仅上海股票收取）：每1000股收取1元，不足1000股按1元收取。
3.商交易佣金：最高为成交金额的0.5‰-3‰，最低5元起，单笔交易佣金不满5元按
5元收取。
一般情况下，券商对大资金量、交易量的客户会给予降低佣金率的优惠，因此，资
金量大、交易频繁的客户可自己去和证券部申请。
另外，券商还会依客户是采取电话交易、网上交易等提供不同的佣金率，一般来说
，网上交易收取的佣金较低。
你的自助式交易系统里面是算好了以上所有双边费用(包括了买进、卖出)。
所以有时候你看到股票涨了一点，但是显示你的盈利是负数这个是正常的。

二、有没有炒股永远都不亏的人，只赚不亏，而且每只股票都能
赚钱，我想问一下中国有这样的人才吗？像花荣

只赚不亏，不现实，这个也要看操盘的人的风格，要是他不想让他亏得话，就不会
亏，比如我，我明知道手上的一个股明天会大概会有3个多点的涨幅，但我还是亏
一点出局，换成涨幅有望更大的股票，我就是这样的一个风格
以小搏大，大赚小亏，多赚少亏，快进快出，超短线操作，想见识见识的，联系我

三、08年中国股市还那么牛吗?

07抱股08抱钱
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四、哪位专家知道股票价格计算公式？

这些都是没用的，你搞得过庄家吗？金融投资，！股票：品种太多，有1000多只票
，有庄家在炒做，风险高，！T+1交易，就是当天买了，要隔天才能卖，每天限制
涨跌10%（除权证），只能买涨，不能买跌，单项操作，机会少！资金运用不灵活
！基金：风险比股票小，收益不高！比放银行吃利息高那么点，！资金利用不灵活
期货：有合约限制，风险大，！炒黄金，目前可以说是所以金融产品里面最有优势
的产品，！就黄金本身而言：黄金能够保持久远的价值2）黄金是对抗通货膨胀的
最理想武器3）世界上最好的抵押品种4）与美圆一同作为世界各国金融储备5）产
权转移的便利6）在税收上的相对优势炒黄金的特点：1：品种单一，2：交易时间
长，24小时即时交易，无须排队3：金价波动大：
根据国际黄金市场行情，按照国际惯例进行报价。
因受国际上各种政治、经济因素，以及各种突发事件的影响，金价经常处于剧烈的
波动之中，可以利用这差价进行实盘黄金现货交易。
4：操作简单： 结合基本分析和技术分析；
掌握信息及时准确认真研判行情走势。
5：交易方式： 有做多做空，机制灵活，涨跌均有机会6：趋势好：
炒黄金在国内才刚刚兴起，股票、房地产、外汇等刚开始时利润可观，
黄金也不会例外。
现在从K线图看，牛势才刚刚开始。
7：信息公开、公平、公正；
全球市场，没有任何机构可以控制价格8：保值强：
黄金从古至今是最佳保值产品之一，升值潜力大；
现在世界上通货膨胀加剧，将推进黄金增值。

五、我看网上说京东是一直在亏损的，那么他到底怎么还能在竞
争中活下来并且还赴美上市了呢？

美国上市不看你是否赚钱，它有很好的评估机构。
他们认为。
京东是可以的。

六、怎么炒股？国内炒股风险很大吗？
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炒股风险大，可以让你亏损严重也可以让你获利丰厚，就看你怎么操作了。
个人认为大智慧免费版的很多功能就已经足够你分析个股和大盘的了，软件不是再
收费与否，而是在你看懂没有。
授人以鱼不如授人以渔！书上的东西有用因为那是基础，但是能够完全运用于实战
的东西不超过25%顺应趋势，顺势而为，是最重要的一点，不要逆势而动。
上升通道中顺势做多，下降通道中谨慎抄底，轻仓和持币为主，在主力资金坚决做
多前，在放巨量突破压力位之前都要谨慎做多。
钱在主动权就在，主动权在就能去寻找最合适的战机。
而在顺应趋势的情况下投资就要以价值投资结合主力投资为主，这才能够适应中国
的具体国情。
炒股要想长期赚钱靠的是长期坚持执行正确的投资理念！价值投资！长期学习和坚
持，才能持续稳定的赚钱，如果想让自己变的厉害，没有捷径可以走所以也不存在
必须要几年才能学会，股市是随时都在变化的，而人炒股也得跟随具体的新情况进
行调整，就像一句老话那样，人活一辈子就得学一辈子，没有结束的时候！选择一
支中小盘成长性好的股票， 选股标准是：1、同大盘或者先于大盘调整了近2、3个
月的股票，业绩优良（长期趋势线已经开始扭头向了）2、主营业绩利润增长达到1
00%左右甚至以上，2年内的业绩增长稳定，具有较好的成长性，每股收益达到0.5
元以上最佳。
3、市盈率最好低于30倍，能在20倍下当然最好(随着股价的上涨市盈率也在升高，
只要该企业利润高速增长没有出现停滞的现象可以继续持有，忽略市盈率的升高，
因为稳定的利润高增长自然会让市盈率降下来的)4、主力资金占整支股票筹码比例
的60%左右（流通股份最好超过30%能达到50%以上更好，主力出货时间周期加长
，小资金选择出逃的时间较为充分）5、留意该公司的资产负债率的高低，太高了
不好，流动资金不充足，公司经营容易出现危机（如果该公司长期保持稳定的高负
债率和高利润增长具有很强的成长性，那忽略次问题，只要高成长性因素还在可以
继续持有）6、具体操作时在进入一支股票时就要设置好止损点位，这是非常重要
的，在平时是为了防止主力出货后导致自己被深套，在弱势时大盘大跌时是为了使
自己躲脱连续大跌的风险，止损位击穿后短时间内收不回来就要坚决止损，要坚决
执行自己指定的止损位，一定要克服怕买出后又涨起走了的想法。
不要相信所谓股评专家坚决不卖以后再来补仓摊低的说法，这是非常恶劣的一种说
法，使投资者限于被动丧失了资金的主动权。
具体操作：选择上述5种条件具备的股票，长期的成交量地量突然出现逐渐放量上
攻后长期趋势线已经出现向上的拐点，先于大盘调整结束扭头向上，以WVAD指
标为例当WVAD白线上穿中间虚线前一天买入比较合适(卖出时机正好相反，WVA
D白线向下穿过虚线后立即卖出《安全第一》)，买入后不要介意短期之内的大盘
波动，只要你选则该股的条件还在就不用管，如果在持股过程中出现拉高后高位连
续放量可以考虑先卖出50%的该股票，等该股的主力资金持筹比例从60%降到30%
时全部卖出，先于主力出货！如果持筹比例到50%后不减少了，就继续持有，不理
会主力资金制造的骗人数据，继续持有剩下的股票！直到主力资金降到30%再出货
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！如果在高位拉升过程中，放出巨量，请立即获利了解，避免主力资金出逃后自己
被套如果你要真正看懂上面这五点，你还是先学点最基本的东西，而炒股心态是很
重要的，你也需要多磨练！以上纯属个人经验总结，请谨慎采纳！祝你好运！不过
还是希望你学点最基础的知识，把地基打牢实点。
祝你09年好运！

七、买st股票有哪些重大风险？

需要指出的是，st股（st就是特别处理）并不为对上市公司的处罚，而只是对上市
公司所处状况一种客观揭示，其目的在于向投资者提示了市场风险，引导投资者要
进行理性投资假如公司异常状况消除，能恢复正常交易。
但是对于并不知道还有暂停上市这回事的初级投资者，一旦满仓搁浅，绝不是个好
玩的事情。
历史上曾有对股市一知半解的老太太，在听从他人指导的情况下买入了某ST股票
。
谁知过了几天，这个股票就不交易了，老太太询问证券公司工作人员，才知道这个
股票已经暂停上市。
所以说，对于很多新投资者来讲，ST股的连续三年亏损杀伤力极大，由于中国的S
T股票往往不会在退市前股价疯狂下跌，所以很多投资者并不晓得自己持有的股票
还会退市。
加上绝大多数投资者都采用远程交易系统，股民与股民之间的交流很难做到互相关
心，那么投资者就更应该注意ST股票的暂停上市风险。

八、符合上市条件的公司都是很厉害的为什么A股还那么差

确实，单纯从上证指数的角度来看，从2008年8月6日收盘的2719.37点，到2022年8
月6日收盘的2705.16点，不仅没涨甚至还下跌了0.52%（见附图）；
深证成指的表现甚至更差，同期从9047.14点下跌到8422.84点，下跌6.90%。
由于上证指数和深证成指一般被认为是大盘的代表，在股票软件上更分别占据了F3
和F4的快捷键，因此说A股大盘“十年不涨”，也可算是师出有名。
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九、我看网上说京东是一直在亏损的，那么他到底怎么还能在竞
争中活下来并且还赴美上市了呢？

需要指出的是，st股（st就是特别处理）并不为对上市公司的处罚，而只是对上市
公司所处状况一种客观揭示，其目的在于向投资者提示了市场风险，引导投资者要
进行理性投资假如公司异常状况消除，能恢复正常交易。
但是对于并不知道还有暂停上市这回事的初级投资者，一旦满仓搁浅，绝不是个好
玩的事情。
历史上曾有对股市一知半解的老太太，在听从他人指导的情况下买入了某ST股票
。
谁知过了几天，这个股票就不交易了，老太太询问证券公司工作人员，才知道这个
股票已经暂停上市。
所以说，对于很多新投资者来讲，ST股的连续三年亏损杀伤力极大，由于中国的S
T股票往往不会在退市前股价疯狂下跌，所以很多投资者并不晓得自己持有的股票
还会退市。
加上绝大多数投资者都采用远程交易系统，股民与股民之间的交流很难做到互相关
心，那么投资者就更应该注意ST股票的暂停上市风险。
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